

WARTA

Moment HUT Ke-9 Kabupaten Pangandaran, Bupati Berziarah ke Makam Para Tokoh Presidium

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.WARTA.CO.ID

Oct 22, 2021 - 17:19



PANGANDARAN - Moment Hari ulang tahun Kabupaten Pangandaran yang ke-9 tahun 2021 ini, Bupati pangandaran H Jeje Wiradinata bersama Wakil Bupati Ujang Endin Indrawan dan Ketua DPRD Asep Noordin beserta istri melakukan

ziarah ke makam para tokoh presidium pemekaran Kabupaten Pangandaran.

Seperti yang terpantau di makam salah satu tokoh Presidium pemekaran Kab Pangandaran H. Yos Rosbi yang berada di Desa Cikembulan kecamatan Sidamulih kab pangandaran, tampak hadir Sekda Pangandaran Kusdiana dan sejumlah pejabat pemerintah melakukan doa bersama. Doa dipimpin langsung oleh KH. Otong Aminudin selaku Ketua MUI Kab Pangandaran, Jumat, 22 Oktober 2021.

Disela-sela waktunya Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata mengatakan ini merupakan rangkaian dari memperingati ulang tahun ke 9 Kab Pangandaran. Kami melakukan ziarah ke makam tokoh pemekaran dan tokoh agama.

Untuk Ziarah kubur tokoh presidium tingkat kecamatan, dilakukan oleh para Camat, " kata Jeje.

Dikarenakan saat ini sedang pandemi, maka kata Jeje, untuk ziarah ke makam yang dilakukan dirinya bersama istri dan rombongan, hanya kepada 4 lokasi, yaitu ziarah ke makam tokoh almarhum KH. Rd. Didi Abdulmajid di Cijulang, makam H. Yos Rosbi di Cikembulan, lalu makam tokoh agama KH. Zaenal Arif (Kyai Zubaedi) di Mangunjaya dan terakhir besok hari, kami akan ziarah ke makam Hjh. Endah Surtinah di Desa Margacinta Cijulang, " kata Jeje.

Di HUT Kab Pangandaran tahun ini, Jeje mengingatkan agar Jangan Sekali-Kali Melupakan sejarah (Jasmerah), ada hari kemarin, ada hari ini dan ada hari esok yang tentu harus menjadi sambungan yang baik dalam rangka membangun Kab Pangandaran.

"Yang kedua tentunya kami ucapkan terima kasih atas jasa-jasa para tokoh pemekaran yang telah sangat luar biasa dan yang ketiga tentu menjadi pembelajaran bagi kita semua, juga bagi beliau yang tidak berambisi dan tidak ingin menjadi apa-apa, itu sangat luar biasa, tentu saya dan pak Wabup juga jajaran pemerintahan harus bekerja lebih baik lagi untuk Pangandaran Juara, " pungkasnya.(***)